

# *Raúl Castro clausura Sesión Extraordinaria del Parlamento*

---



La Habana, 1 junio (RHC)- El presidente cubano, Raúl Castro, aseguró que los documentos aprobados hoy por los diputados a la Asamblea Nacional reafirman el carácter socialista de la Revolución y el papel dirigente del Partido Comunista de Cuba.

<http://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/131425-raul-castro-ratifica-caracter-socialista-de-la-revolucion-cubana>

En su discurso de clausura de la sesión extraordinaria del Parlamento unicameral celebrada en el capitalino Palacio de Convenciones, el Jefe de Estado de la isla caribeña subrayó que estos son los textos más estudiados y discutidos en la historia del proceso revolucionario, y tal vez de la historia de la República.

Estos documentos programáticos aprobados recientemente por el Comité Central del Partido Comunista de Cuba y respaldado ahora por la Asamblea Nacional del Poder Popular nos permitirán continuar avanzando en la actualización del modelo económico y social o lo que es lo mismo, cambiar todo lo que debe ser cambiado, dijo el dignatario.

Tal empeño lo realizaremos a la velocidad que nos permitan el consenso que logremos al interior de nuestra sociedad, acotó Raúl Castro, quien llamó a hacer las cosas bien, para evitar graves errores que

puedan comprometer el cumplimiento exitoso de esta honrosa y gigantesca tarea.

A su vez, enfatizó en la necesidad de denunciar las agresiones, sanciones e injerencias contra Venezuela que buscan derrocar el gobierno constitucional de ese país.

(Tomado de PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/131376-raul-castro-clausura-sesion-extraordinaria-del-parlamento>



**Radio Habana Cuba**